

Liens amis

Femmes semencières

Quelle planète laisserons nous à nos enfants ?

Quelle enfants laisserons nous à la planète ?

Cette citation de Pierre Rabhi me tient particulièrement à cœur, elle résume de manière magistrale les enjeux actuels.

Ce sont ces enjeux que soutient le groupe « Femmes Semencières » avec pour objectif de redonner aux femmes leur pouvoir nourricier en les reliant à la terre, notre « Terre Mère ». La redynamisation de cette reliance est indispensable dans l'accompagnement de nos enfants « actuels ».

www.femmes-semencières.com

Dernière mise à jour le 24/01/2014 par Marie Françoise Neveu.

Fotosintesia



Fotosintesia est une association loi 1901 à but non-lucratif.

Elle a été créée en 2005 et a pour but de mettre en réseau les acteurs d'un nouveau monde

<http://fotosintesia.com/>

Dernière mise à jour le 24/01/2014 par Marie Françoise Neveu.

Editions Pour Penser

J'apprécie beaucoup cette édition et tout particulièrement les ouvrages d'Aline de Pétigny.

Habituellement je trouve très dommage de lire des contes aux enfants avec un support d'images. Celles-ci

l'empêchent de solliciter son propre imaginaire. Cependant avec les ouvrages d'Aline de Pétigny il en va tout autrement. Aline est à la fois celle qui écrit l'histoire et celle qui l'illustre. Et c'est là que la magie opère. Texte et dessin sont indissociables, se complètent et se renforcent mutuellement avec bonheur.

Au début s'adressant aux plus jeunes la ligne éditoriale évolue vers les enfants plus âgés, voire jeunes ados, le dessin se retire doucement faisant une part plus grande au texte.

www.pourpenser.com

Dernière mise à jour le 24/01/2014 par Marie Françoise Neveu.

[Haut de page](#)